



Mais le paradoxe d'Easterlin s'accomplît : Cette augmentation ne dure point et finit Sans transition, rapidement par disparaître. Comme gagner de l'argent procure un bien-être, Il ne pense qu'à travailler pour l'augmenter,

Oubliant la vie à côté. Pour lui le coût d'opportunité est trop grand Pour qu'il cesse de bûcher : "le temps, c'est de l'argent". Par son arbitrage, il explose les horaires Il délaisse le loisir à bien des égards

Venant à négliger son frère, Partant plus tôt, rentrant plus tard. Sentant qu'il perd en bien-être, ne sachant pas Comment le récupérer, il se décida

À œuvrer pour se sentir bien.
Pour garder un plumage chatoyant
Il acheta le temps restant
Tout en sachant bien qu'à la fin
Il participe, dans sa perte,
À l'économie du bien-être,
En s'embaumant d'un doux parfum.

Revenant à la raison et se rendant compte Que pour maximiser son bien-être il devait Exercer meilleur arbitrage. Plein de honte Il revint chez lui, attristé.

Travailleurs acharnés, qui vivez dans un monde Ne perdant pas une seconde, Dans la société mondialisée, ne devez

Vous pas apprendre à perdre du temps pour gagner En bien-être ? Mais êtes-vous

Prêt à en payer le prix ? N'y-a-t-il donc pas De meilleurs et dignes combats Que celui d'être toujours plus productif ou

De servir l'argent comme un dieu ? Est-on prêt à ouvrir les yeux,

À changer notre vision de l'économie Pour se recentrer sur l'essentiel : nos amis, Notre prochain, la personne humaine ? Infamie Pour le monde que laisser disparaître l'homme ! Car s'il disparaît l'économie aussi et Il vaut mieux être heureux que mordre dans la pomme.

A-t-on passé le temps d'aimer ?

